



Nombre de alumno:

Jessica Janine García Aguilar

Nombre del profesor:

José Enemias De León Morales

Nombre del trabajo:

Ensayo de los Textos argumentativos

Materia:

Redacción

Grado:

1er cuatrimestre

Grupo:

A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 06 de diciembre de 2020.

INTRODUCCIÓN

Es normal que todos hagamos escritos ya sea formal o informal, independientemente la intención que tengamos siempre queremos transmitir un mensaje claro y que tenga credibilidad.

Este tema nos servirá para aprender y poder usar los diferentes argumentos para hacer de nuestro escrito algo de calidad y con buenos argumentos. Que sea claro, entendible.

También, la opinión de otros acerca del tema nos servirá para apoyar lo que queremos transmitir. Además, saber planteárselo al lector.

DESARROLLO

Comencemos con el “texto argumentativo” que servirá para cada tipo de escrito con el que queremos transmitir. En este caso para mostrar objetividad en sus planteamientos. Debe ser general todo lo que se quiere escribir y que la persona que lo leerá pueda entender el objetivo con que fue escrita.

Los textos argumentativos son de los más recurrentes en las lecturas de estudiantes, profesores, científicos, políticos, entre otros. A través de la argumentación se expresan ideas fundamentales para defender o refutar los pensamientos o ideas de otro. La argumentación es la base del convencimiento, del razonamiento, de la persuasión, de la demostración y del conocimiento humano.

Los tipos de argumentos son muchos; por ejemplo: autoridad, calidad, cantidad, científico, estético, existencial, experiencia personal, de datos, hedonista, justicia, moral, progreso, salud, semejanza, social, tradición, utilidad, ejemplificador, generalizaciones indiscutibles, criterio sapiencial. Para ello tendremos que saber usar bien los modalizadores que son importantes para poder tener nuestro escrito claro y con el concepto correcto que queremos mostrar. Los cuales son: la modalidad oracional, léxico, figuras retóricas, signos de puntuación, tematización. Y es que cada modalidad tiene varios objetivos y más cuando usamos bien las modalidades, en cierto caso: la Enunciativa es para que el receptor lo acepte como verdadero, sin dudar. La interrogativa llama la atención haciéndolo investigar. La exclamativa incita a

manifestar los sentimientos. Dubitativa, muestra la situación como posible dando la oportunidad al receptor de aceptarla bajo sus criterios personales. Por último y los más importantes sin importar que se va usar; los signos de puntuación que servirá de mucho ya que con ello dará un texto claro, entendible y buscando el objetivo que se pretende. Las figuras retóricas lo usa el emisor para mostrar su presencia en el texto; usando elementos parecidos como comparación, además, la metáfora también juega un papel importante en el texto del emisor de esa forma se sacará un punto sobresaliente que probablemente le sirva a quien lo lea, entre otras cosas que son importantes.

La tematización nos servirá para darle una estructura formal, coherente, haciéndolo con antemano todo lo que se quiere mostrar o transmitir. De aquí, será para que el emisor incluya otros aspectos u opiniones de otros sectores o de personajes importantes que influyan mucho en el tema. Hay ocasiones en las que el emisor muestra dos temas a la vez, pero el receptor se encarga en que tema se va a interesar.

La tesis consta de una serie de atributos:

1. Se identifica fácilmente porque se trata de una oración afirmativa breve y contundente.
2. Está escrita en forma clara, pues se intenta evitar cualquier lenguaje ambiguo, inconsistente o demasiado abstracto.
3. Es directa, dado que debe responder al problema planteado.
4. Es defendible, ya que proporciona razones buenas y contundentes a una posición.
5. Es original y creíble, se pretende que sea verdadera para el autor; en virtud de que se trata de su punto de vista, no se parece a otra, son sus ideas.

En su estructura las partes dan el énfasis debido en cada parte del texto; se divide en: Introducción, cuerpo argumentativo, conclusión. En primer lugar, es para plantear el tema que se va a tratar, es decir, se hace una expectativa con lo que se busca transmitir. En su cuerpo argumentativo, la tesis inicial aporta la opinión acerca del tema o también intenta convencer con su escrito, es la parte donde se habla en general de todo el tema en sí. Y, por último, se resume todo el tema dándole importancia a los puntos más sobresalientes o sintetizando las ideas expuestas. Algunas ocasiones se pueden cerrar con interrogatorios, alguna exhortación o alguna frase ingeniosa del tema. Rousseau, en el siglo XVIII, calificaba la lectura como "el azote de la juventud", lo que indica que, incluso cuando no había televisión, leer también podía ser una actividad poco atractiva para muchos jóvenes.

CONCLUSIÓN

Finalmente, los textos argumentativos tienen una gran funcionalidad en lo que queremos transmitir y para ello se necesita sintetizar, estudiar bien el tema y hablar del tema generalmente siendo sencillo y reducido al redactar.

BIBLIOGRAFÍAS

Enciclopedia de conocimientos fundamentales Volumen I, Español Literatura. UNAM-Siglo XXI México, 2010, págs. 80-84